



Inauguración del nuevo **Péndulo de Foucault**

La Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca inauguró ayer su nuevo Péndulo de Foucault, que ha sido renovado con la aportación económica de Iberdrola, y al que se le ha dotado de un mecanismo basado en un sistema electrónico y magnético que permitirá su funcionamiento autónomo durante meses (hasta ahora, había que ponerlo en marcha manualmente). El acto contó ayer con la presencia del premio Nobel de Física Claude Cohen-Tannoudji, que obtuvo el galardón en el año 1977 por su trabajo sobre enfriamiento de átomos usando luz láser. / **ALMEIDA**